

*Eli, Eli, lama sabachthani,*

Je n'ai jamais cru en dieu, je ne dis pas qu'il existe ou pas. Juste que je n'en sais rien. De nos jours on dirait que je suis agnostique moi je dirais malchanceuse. Peu importante la croyance qui nous anime, ça doit être merveilleux de pouvoir se raccrocher à quelque chose. D'avoir la certitude que quelque chose, quelqu'un nos rattrapera pendant cette chute.

Je ne crois pas et pourtant je ne me suis jamais senti aussi abandonnée qu'aujourd'hui. Abandonnée par qui ? Dieux, l'univers, le karma, la vie. Je ne crois pas et pourtant je supplie sans arrêt que cette puissance me rattrape avant que ma chute ne me soit fatale.

Ce passage défile dans ma tête, un passage magnifique d'une série qui ne devrait pas m'affecter. Moi la non pieuse, moi la non croyante. Mais cette phrase ne cesse de tourner *Eli, Eli, lama sabachthani.*

Je ne suis pas croyante et pourtant ...